



いっぽんぎ

今日が楽しく

明日が待ち遠しくなる学校

- かんがえる子 (知)
- おもいやりのある子 (徳)
- たくましい子 (体)

滝沢市立一本木小学校

令和6年 7月24日

第8号 文責: 亀丸

一学期を振り返って

本日1学期の終業式を行いました。保護者の皆様の学校教育に対するご理解とご協力に感謝申し上げます。おかげさまで子ども達は大きな事故やけがもなく、元気に一学期を過ごすことができました。また、修学旅行やグリーンキャンプ、各学年の見学学習や遠足、ロードレース大会等1学期に予定していた行事をすべて実施することができました。7月2日には、5・6年生が滝沢市小学校陸上競技記録会に参加しました。一人ひとりが、選手やマネージャーとして、そして何より一本木小学校の代表として精一杯頑張りました。

給食試食会やスポーツ教室などの学年親子レク、PTA広報の発行、通学路の草刈り作業等PTA活動にも積極的に取り組んでいただきました。重ねて御礼申し上げます。

引き続き2学期も保護者の皆様のご支援ご協力をお願いいたします。

各学年の足跡

1年 1年生を迎える会
全校の前で自己紹介



2年 1年生と遠足
お兄さんお姉さんぶりを発揮



3年 りんご栽培学習
高校生との交流学习



4年 陸上記録会壮行式
壮行式の運営と応援リーダー



5年 グリーンキャンプ
仲間と共に過ごした2日間



6年 修学旅行
歴史や震災に関する深い学び



充実した夏休みを

明日から心待ちにしていた夏休みが始まります。事故やけが、感染症等に注意しながらも、夏休みにしかできないことに挑戦し、充実した休みを過ごしてほしいと思います。特に長期休業中にしかできない研究や作品作り、体験活動等に取り組ませていただきたいと思います。

なお、下記の期間で学校を閉庁いたします。よろしくお願ひいたします。緊急（事故・けが等）の場合は下記までご連絡ください。

学校閉庁期間 令和6年8月9日（金）～8月18日（日） 10日間

緊急連絡先 080-8611-5274（学校携帯）

充実した協議ができた地区懇談会

7月12日（金）に地区懇談会が行われました。懇談会の前にPTAを対象にしたAEDを用いた心肺蘇生法講習会が行われました。11名の方に参加していただきました。ありがとうございました。今年度PTAによるプール開放は実施しませんが、いざという時の備えとして、ぜひたくさんの方の保護者の皆様に受講していただきたいと思っております。



AED操作と胸骨圧迫の練習をする保護者

地区懇談会には保護者だけではなく、教育振興協議会会長様をはじめ、各地区の自治会長様、民生児童委員の皆様、スクールガード代表様にも参加していただきました。

まず、夏季休業中の生活や地区での過ごし方について本校生徒指導主事の西野が説明しました。その中で地域から寄せられた情報として、用水路で遊んだり、道路でスケートボードに乗ったりしている児童がいて、注意しても繰り返していることや、つい友達に奢ったり、お金をあげてしまったりする事案についてもお話させていただきました。ぜひご家庭でも指導していただきたい事案です。その後共通テーマ「地区での安全、見守りについて」や地区ごとのテーマで協議していただきました。

「地区での安全」にかかわって、南一本木地区では長期休業中の子ども達の居場所や自転車に乗ることができる範囲をどうしているかといったことが話し合われました。北一本木地区では、自転車の並走、雨が降った後の用水路の危険性、熊だけではなく鹿などの野生動物にも注意する必要があることなどが話し合われました。いずみ巣子地区ではスケートボード等道路で遊ぶ子どもがいることについて話し合われました。地区によって心配される状況は様々でした。「遊びのきめごと」を地区子ども会でしっかりと決め、それを地区全体におろすことで、地区全体で見守るといった話が出され一本木地区全体で子ども達を守り育てていこうという思いを再確認することができました。お忙しい中お集まりいただき、熱心な協議をしていただきましたことに感謝申し上げます。



南一本木地区の話し合い



北一本木地区の話し合い



いずみ巣子地区の話し合い

ヘルメットをいただきました

旧国道と新国道のT字路交差点の手前に、東北自動車道の「一本木橋」という高架橋があります。昨年度その橋の塗替塗装工事がありました。交通規制で子ども達に不便をかけたということで、施工したリバーラズエンジニアリング株式会社様より、昨年度全校児童に自転車用ヘルメットを寄贈していただいていたいました。昨年度ですでに工事は終了していますが、新たに今年度入学した1年生と今年度転入した児童にも自転車用ヘルメットを寄贈していただきました。一本木の子も達を想い続ける心の温かさに感謝いたします。

